

## À la rencontre des nouveaux héros de l'Overwatch League : les Los Angeles Valiant

Le casque ailé doré est intimement lié aux traditions sportives de Los Angeles et reflète les valeurs fondamentales des Valiant et des Immortals.

LOS ANGELES, le 23 octobre 2017 - Les Immortals, l'association qui gère les évènements eSport de Los Angeles, a annoncé hier la création des Los Angeles Valiant, une nouvelle équipe qui participera à la future Overwatch League™ de Blizzard Entertainment. Cette nouvelle franchise, la deuxième à être créée dans la ville de Los Angeles, a aussi dévoilé son logo, un casque ailé doré, et ses couleurs, le vert et l'or.

« Nous sommes très heureux de vous présenter les Valiant, la nouvelle franchise professionnelle de Los Angeles, a déclaré Noah Whinston, PDG des Immortals, cette décision de créer une nouvelle équipe sportive n'a pas été prise à la légère et nous avons longuement réfléchi aux valeurs qui pourraient unir les Immortals, notre franchise de l'Overwatch League, et cette ville emblématique qu'est Los Angeles. Nous voulions cependant créer une marque originale et solide, qui pourrait se démarquer des autres. Nous avons donc choisi un nom, des couleurs et un logo qui mettent l'accent sur les standards d'excellence que Los Angeles exige de ses équipes. C'est aussi pourquoi nous avons pris le nom de « Valiant ». Il reflète l'héroïsme, le courage et la détermination, des valeurs dont nous sommes fiers et que nous cherchons constamment à mettre à l'honneur. »

Clinton Foy, président du conseil d'administration des Immortals et directeur de CrossCut Ventures, a ajouté : « Il y a clairement une synergie entre les Immortals et les Valiant. Pour nous, ce casque reflète

l'agressivité, mais aussi la protection. C'est comme ça que nous voyons les Immortals, et c'est ainsi que nous avons travaillé avec les fans pour faire évoluer cette marque au cours des deux dernières années. Nous nous sommes surpassés, nous avons changé, nous avons grandi très rapidement, mais nous faisons attention à ne pas perdre de vue nos valeurs fondamentales. Nous voulons faire la même chose au sein de l'Overwatch League. »

« En tant qu'organisation eSport, nous cherchons à nous focaliser sur nos principes fondamentaux et à rester aussi accessibles, authentiques et transparents que possible, a ajouté Ari Segal, président des Immortals. La création des Los Angeles Valiant nous permet de souligner ces valeurs et de continuer à mettre la barre toujours plus haut au sein de notre communauté. Nous cherchons constamment à construire une relation authentique et durable entre notre équipe et ses fans. Nous sommes là pour gagner des championnats, mais nous voulons aussi proposer une expérience de divertissement unique qui surpasse toutes celles que l'on peut trouver sur le marché. Nos fans seront des éléments indispensables pour atteindre ces objectifs. »

Annoncée lors de la BlizzCon de 2016, l'Overwatch League de Blizzard Entertainment marque l'évolution du domaine de l'eSport. *Overwatch*, sorti en mai 2016, a été conçu spécifiquement pour devenir une discipline d'eSport et a attiré plus de 35 millions de joueurs à travers le monde. L'Overwatch League, dont la présaison débutera en décembre, est la première ligue eSport mondiale avec un fonctionnement similaire à celui des ligues sportives traditionnelles. C'est également la première ligue professionnelle à être implantée dans le monde entier, avec des équipes aux États-Unis, en Chine, en Europe et en Corée du Sud.

L'Overwatch League entamera sa présaison le 6 décembre 2017 avec des matchs amicaux entre les 12 équipes. La saison débutera le 10 janvier 2018 et s'achèvera en juin. Les éliminatoires auront lieu début juillet et les matchs seront disputés au sein de la Blizzard Arena Los Angeles à Burbank. Pour en savoir plus sur l'Overwatch League, rendez-vous sur <u>OverwatchLeague.com</u>.

Pour en savoir plus, suivez l'équipe sur Twitter : @LAValiant.

## ###

## À propos des Los Angeles Valiant

L'équipe Los Angeles Valiant est l'une des douze équipes créées autour de l'Overwatch League. Elle appartient et est dirigée par les Immortals et leur PDG Noah Whinston depuis Culver City, en Californie. Les Immortals ont été fondés en 2016 et ont pour objectif de promouvoir le bien-être des joueurs et de se dévouer à la communauté de fans. Ayant pour but de créer une communauté de joueurs durable, composée de joueurs pros, de débutants et de passionnés, les Immortals et les Los Angeles Valiant partagent une même passion pour l'excellence et la camaraderie. Toujours attentifs à ne pas nous éloigner de nos valeurs et de notre éthique, nous sommes fiers de proposer une franchise que les fans pourront accompagner fièrement jusqu'à la victoire.

OVERWATCH, OVERWATCH LEAGUE, BLIZZARD et BLIZZARD ENTERTAINMENT sont des marques déposées de Blizzard Entertainment, Inc.

## Contact média

Steven Graciano sgraciano@Immortals.gq